



HOSPITALIZAN A OLGA SÁNCHEZ CORDERO PREVIO AL DEBATE DE LA REFORMA JUDICIAL

APRO.- Previo a la discusión sobre la reforma al Poder Judicial, Olga Sánchez Cordero fue internada por la cirugía que tuvo en el pasado a corazón abierto.

La diputada morenista informó en sus redes sociales que, debido a las reuniones que tuvo en la Cámara de Diputados, comenzó a sentirse mal, por lo que fue a una revisión con el cardiólogo, quien decidió hospitalizarla. Sánchez Cordero lamentó no poder estar en la discusión en lo general sobre la reforma al Poder Judicial, prevista

para hoy en una sede alterna por las manifestaciones en la Cámara de Diputados.

"El día de ayer, tras las reuniones que tuvimos en la Cámara de Diputados, comencé a sentirme mal.

Hoy muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tuve hace tiempo.

"Lamento no poder participar en los trabajos legislativos.

Hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso", compartió.



Foto: Cuartoscuro